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Il progetto di legge accoglie le proposte del PCI 

OGGI IL CONSIGLIO REGIONALE SARDO 
ESAMINA LA RIFORMA AGRO-PASTORALE 

Si istituisce una sezione speciale dell'Ente di sviluppo per uno stru mento tecnico al servizio della programmazione — Le spese delle 
opere di trasformazione saranno all'80 per cento a carico della Regione — Un'occasione per spingere avanti l'intesa autonomistica 

Un momento tipico dell'attività pastorizia in Sardegna. 
aprono nuove prospettive di sviluppo del settore 

agro - pastorale 

CAGLIARI - Riguardano gli impianti idrici e l'urbanizzazione 

Proposte comuniste per uscire 
dalla paralisi voluta dalla DC 

Sterile atteggiamento dei democristiani che si ostinano a rifiutare il 
confronto con il PCI — A colloquio con i compagni Cogodi e Atzeni 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 5. 

Gli incontri sulla crisi co
munale predispo.it i in forma 
bilaterale dal gruppo demo
cristiano, sono terminat i con 
un nulla di ta t to . Questi col
loqui avvengono a ripetizio
ne e senza alcuna traccia pro
grammatica. 

« Ci troviamo di fronte — 
ha commentato il vicepresi
dente del gruppo comunista 
compagno Luigi Cogodi — ai 
soliti a t teggiamenti dilatori 
della Democrazia crist iana. 
L'iniziativa nasconde la so
stanziale incapacità della DC 
di elaborare proposte serie e 
risolutive per il superamento 
della crisi. La DC è il parti
to di maggioranza relativa 
che. cont rar iamente alla sua 
forza elettorale, detiene 1*85 
per cento del potere comu
nale ed egemonizza la giunta 
con 9 assessori su 12. Se l'am
ministrazione è paralizzata. 
non funzionale, si compren
de bene di chi è la colpa. Del 
resto gli elettori lo hanno det
to in termini appropriati il 
20 giugno, dando maggiori 
consensi al PCI. La DC ?vreb-
be dovuto prendere a t t o del
la nuova situazione polit i la. 
avanzando delle proposte con
crete in quest 'ult imo giro di 
consultazioni. Non lo ha fat
to. Siamo coat tamente al pun
to di partenza ». 

Cosa ha detto in sostanza 
il capogruppo democristiano 
dottor De Sotgm? 

Risponde il compagno Cogo
di: ((Sostanzialmente nulla 
di nuovo, t r anne che occorre 
respons.ibilizz.ire il nostro 
partito. Gli elettori assedian
do al PCI 44 mila voti h a n n o 
riconosciuto ia sua funzione 
di noverilo. Ma la DC si osti
na a rib.id.re la frusta tesi 
dei ruoli distinti de'.la m a ? 
gior.mza e dell'opposizione. 
Per questa ragione ì colloqui 
con ì part i t i si sono trasci
nati s tancamente senza al

cun collegamento. Si è trat
tato. lo ripetiamo, di una ini
ziativa di parte, che ha rive
lato l'intenzione dei democri
stiani di non approdare a 
nulla di positivo». 

« Con il capogruppo compa
gno Atzeni — ha det to infine 
il compagno Luigi Cogodi — 
abbiamo proposto che, a par
tire dalla ripresa dei lavori, 
il 12 luglio prossimo, il con
siglio comunale venga chia
mato all 'approvazione di mi
sure urgenti relative ai mu
tui per gli impianti idrici e 
per le opere di urbanizzazio
ne primaria nei nuovi inse
diamenti abitativi. 

« Contemporaneamente bi
sogna procedere ad una at
tenta verifica del quadro po
litico. stabilendo un program- j 
ma concordato a medio ter- j 
mine, basato su alcuni punti : 

immediatamente fattibili: pia
ni straordinari per la casa e 
per la edilizia scolastica; po
litica e decentramento con la 
elezione dei consigli di quar
tiere e di frazione entro l'an
no; partecipazione del comu
ne alla programmazione re
gionale a t t raverso la elezio
ne immediata dell 'organismo 
comprensoriale. 

« Con simili premesse si 
può andare al superamento 
della crisi. E' chiaro che, in 
primo luogo, bisogna far ca
dere ogni discriminazione. La 
pregiudiziale ant icomunista è 
anacronistica ed è s ta ta net
tamente bocciata dagli eletto
ri. Occorre che cada imme
diatamente in consiglio Co
munale. da par te della DC. 
se si vuole dare stabilità ed 
autorevolezza alla ammini 
strazione ». 

Tremendo scontro fra due auto 

Spaventoso incidente 
ad Oristano: 4 morti 

ORISTANO. 5. 
Quattro morti in un tre

mendo scontro lungo la • Car
lo Felice >. al chilometro 64. 
Due Fiat 128 e una Fiat 127 
vi sono rimaste coinvolte. 

Hanno perso la vita nel 
violentissimo urto, che ha 
coinvolto tre macchine, gli 
operai Efisio Pillittu di 39 an
ni da Villa Sor (Cagliari) e 
Luciano Succu di 19 anni da 
Orgosolo (Nuoro) e i pastori 
Mario Patteri di 19 anni da 
Orgosolo e Valerio Soro di 18 

L'operaio Serafino Lovicu 
di 19 anni da Orgosolo. si 
trova in gravissime condizio
ni in imminente pericolo di 
vita nella sala rianimazione 
dell'ospedale civile di San Ga

vino. 
Leggermente feriti e medi

cati all'ambulatorio di Mo-
goro i fratelli Palmario e 
Giovanni Antonio Oppo ri
spettivamente di 39 e 48 an
ni da Ghilarza (Oristano) ma 
domiciliati a Genova. 

Dal groviglio delle auto è 
difficile stabilire come siano 
andate le cose: pare che le 
due 128 Fiat procedessero nel
lo stesso senso di marcia ver
so Cagliari, menire la terza 
auto veniva in senso contra
rio. La sciagura è avvenuta 
alle sette di mattina e non 
ha avuto testimoni: i primi 
soccorritori (automobilisti di 
passaggio) si sono trovati da
vanti la tragedia compiuta. 

OditonelT© 
<v Tuttoquotidiano •» sta 

affondando I ventìcinque 
milion' stanziati dalla a-n-
min;*' razione regionai e, 
attraverso ti fondo specia
le del presidente delia 
giunta, sono appena servi
ti a far respirare i 275 di-
pendenti tra giornalisti. 
tipografi ed impiegati, che 
hanno ottenuto un mode
sto acconto di centomila 
lire su otto mesi di stipen
di arretrati. 

La vertenza si trascina 
adesso davanti al tribuna
le dei fallimenti, e non si 
comprende con esattezza 
come andrà a finire. A 
quanto si dice m giro, e 
secondo le constatazioni 
della stessa magistratura. 
i debiti della SEDIS si 
aggirerebbero su almeno 7 
miliardi di lire. Di sicuro 
al gtudice sono state pre
sentate istanze di falli
mento per oltre un miliar
do di lire. Intanto qualcu
no va m giro a fare incet
ta di camb.ah dell'azienda 
editoriale cagliaritana con 
l'obiettivo evidente di pre
sentare il conto al momen
to opportuno per rilevare 
fi complesso a prezzi di 
svendita. 

E' chiaro che anche n 
Bmrdeona. come m campo 

Quel brutto pasticciaccio 
di Tuttoquotidiaiio 

nazionale, ci troviamo di 
tionte ad una ennesima 
manovra di concentrazio
ne delle testate. Che fare 
per scongiurarla* Son si 
possono mandare avanti 
dei piani utopìstici che del 
resto farebbe proprio il 
aioco dei padroni. Ma non 
e neppure possibile stare 
alla finestra a guardare. 
o al massimo lasciarsi an
dare ad una denuncia tan
to generica quanto salo
monica di modo di non 
scontentare nessuno. 

Da parte dell'associazio
ne della stampa cattolica 
si e pervenuti, m sede re
gionale. ad un ordine del 
giorno privo di idee e as
solutamente neutrale. Vi 
si parla di solidarietà 
verso i giornalisti sen
za retribuzioni e minaccia
ti di perdere ti posto, ma 
non viene avanzata nes
suna proposta concreta 
andare al fondo della que
stione. per stanare m qual
che modo i responsabili. 
per arrivare ad una solu
zione giusta della crisi del
l'editoria sarda. 

Fino a questo momento 
chi si è mosso sul piano 
della concretezza, avan
zando delle proposte poli
tiche ben precise, e il 

qruppo dei giornalisti co 
munisti sardi. « Tuttoquo-
tidiano» — è stato denun
ciato — nasce da una ope
razione di centro destra 
perseguita m funzione an
ticomunista e antiautùno-
misiica 11 fallimento del
la manovra reazionaria si 
e rivelato totale, ed e sta
to sanzionato dalla volon
tà dei sardi prima col re
ferendum sul duorzio. e 
in seguito attrai erso tre 
successive consultazioni e-
lettoraìi che hanno visto. 
sempre. l'aianzata dei 
PCI. Lo spazio a destra 
e ormai chiuso. Pero non 
e chiusa la faccenda oscu
ra di un giornale nato per 
fermare il movimento au
tonomistico isolano. E' ar
rivato il momento di cono-
scese i responsabili veri. 
diretti e indiretti, del brut
to pasticciaccio di « Tutto-
quotidiano*. I soldi pub
blici non si possono but
tare dalla finestra con fa 
alita. Se c'è qualcuno che 
deve saldare il conto, e 
non solo metaforicamen
te, venga fuori. I piccoli 
« boss » di questa impresa 
avventurosa e avventuri
stica non possono più go
dere della protezione dei 
padrini del potere. 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 5 

I lavori del Consiglio re
gionale riprendono domani 
martedi alle ore 18 con Tesa 
rne della legge sulla riforma 
agropastorale nell'isola. Il 
provvedimento legislativo — 
approvato in Commissione da 
tutt i i parti t i dell'intesa au
tonomistica — giunge in au
la con sostanziali modifiche 
rispetto al testo originario 
predisposto dalla giunta, e 
det ta norme precise per l'at
tuazione della riforma agro
pastorale in base alla legge 
268 e al piano triennale di 
programmazione 1976-78. 

In primo luogo la legge isti
tuisce la sezione speciale del-
l'ETFAS (Ente di sviluppai. 
intesa non come un nuovo en
te, ma come strumento tecni
co al servizio di tutti i sog
getti della programmazione. 
In questo avanzato quadro di 
riforma, ampi poteri vengono 
affidati agli organismi coni-
prensonah per la predlspo 
sizione e la realizzazione dei 
plani zonali di trasformazio
ne, mentre per la prima volta 
nella vita dell 'istituto autono
mistico viene promossa l'ini
ziativa associativa dal basso. 

La legge det ta anche delle 
norme per la acquisizione del 
Monte Pascoli attraverso lo 
esproprio e l'acquisto di ter
re dai proprietari non colti
vatori dirett i . I terreni acqui
siti verranno quindi concessi 
a contadini, pastori, e brac
cianti per la formazione di 
moderne aziende allevatrici. 

Le opere di trasformazione 
sa ranno a carico della Regio
ne per l'80°o della spesa, men
tre il res tante 20"o verrà co
perto da mutuo a tasso age
volato. 

Il PCI ha dato un contri
buto determinante alla ela
borazione della legge in Com
missione con le proposte dei 
compagni Andrea Raggio. 
Antonio Secchi, Eugenio 
Maddalon. I commissari co
munisti hanno espresso un 
parere largamente positivo, 
sostenendo che la legge per 
la riforma agropastorale si 
fonda sulla articolazione am
piamente democratica che 
può garant i re finalmente la 
trasformazione delle campa
gne sarde. 

L'esame della legge sulla ri
forma agropastorale offrirà 
certo l'occasione per un am
pio dibatt i to sulla situazione 
politica regionale dopo il vo
to del 20 giugno. 

E' noto che la giunta in 
carica venne riconfermata al 
momento della elezione alla 
presidenza dell'on. Pietro 
Soddu. Si t r a t t ò di un at
to meramente formale, deci
so in quanto si era aperta la 
campagna elettorale. Lo stes
so presidente Soddu ebbe a 
dire che bisognava andare ad 
un'ampia e profonda verifica 
immediatamente dopo il voto. 

Il momento della verifica 
è arrivato. Il PCI insiste ora 
perché venga subito avviato 
un confronto t ra tut t i i par
titi dell 'intesa autonomistica. 
senza nessuna pregiudiziale. 
La verifica si rende necessa
ria. e deve essere conclusa 
nel modo più rapido possibi
le. sopra t tu t to perché la si
tuazione economica si va ag
gravando e richiede l'urgente 
avvio del piano triennale già 
approvato. 

D'altro canto, la giunta in 
carica non solo è inadegua
ta ai compiti nuovi della pro
grammazione — come il Con
siglio riconobbe nel dibatti
to dello scorso maggio — ma 
va compiendo degli att i che 
tendono a smantel lare il pia
no approvato. Per esempio. 
è inaccettabile la proposta di 
r iprist inare nei bilancio del
l 'anno in corso tut te !e spese 
improduttive e dispersive. 
senza alcun coordinamento 
con il piano. Vi è perfino la 
richiesta di ripristinare e ad
dir i t tura aumentare , gli stan
ziamenti per gli ent i : ciò si
gnifica — denunciano i comu
nisti — disat tendere gli im
pegni di r istrutturazione e 
democratizzazione, seguendo 
la solita dannosa prassi 
clientelare. 

Infine, un decreto della 
giunta modifica — in contra
s to col programma triennale 
— gli s tanziamenti per inter
venti nella pastorizia. 

Alla luce dì questi fatti. 
diventa urgente iiquidare I" 
a t tuale esecutivo, che sempre 
più si caratterizza come l'osta
colo alla at tuazione piene e 
democratica delia proeram-
maz.one. 

Il voto del 20 eiueno — con 
l'ulteriore .spostamento a si
nistra ed in particolare con 
la forte avanzata del PCI — 
indica '.a necessità d; una 
svolta nel Paese come nel
la regione. Appare più che 
mai decisa la volontà del 
l 'elettorato isolano di arriva
re ad una collaborazione tra 
le forze democratiche che 
hanno elaborato il piano 
triennale. Queste stesse forze 
devono collaborare per l'at
tuazione del piano, e dun
que. occorrono forme unita
rie per la gestione operativa 
della Regione. In tal senso 
il PCI ha chiesto un confron
to aperto a tut t i i partiti de
mocratici sulla formazione di 
una nuova giunta, su! ruolo 
del Consiglio regionale e la 
composizione dei suoi organi. 
sulla riforma della s t ru t tura 
e della gestione dell'Istituto 
autonomistico con al centro 
gli organismi comprensoriali. 

g. p. 

A Palermo 
22 soldati 

denunciati per 
una astensione 

dal rancio 
PALERMO. 5 

Ventidue soldati di leva del-
l'XI compagnia di sanità di 
stanza all'ospedale militare di 
Palermo hanno ricevuto oggi 
comunicazioni giudiziarie dal
la Procura militare relativi a 
indagini per una astensione 
dal rancio avvenuta sabato 
scorso, 26 giugno. 

I soldati avevano protesta
to in questa maniera per l'im
provviso e ingiustificato tra
sferimento in altra sede di 
un loro commilitone. Andrea 
Casati, originario della pro
vincia di Bergamo. In prece 
denza. un gruppo di soldati 
aveva denunciato ai giornali 
che dentro l'ospedale alcuni 
ufficiali presentatisi come 
candidati nelle liste de. Gia
como Marchello (ex sindaco 
fanfanlano di Palermo, co
lonnello dell'aviazione in ser
vizio permanente effettivo» e 
Giovanni Cuscinà (generale 
medico e presidente del Con
siglio di leva a Palermo I) 
avevano fatto diffondere pro
pri faxsimili elettorali nel
l'ospedale. 

BASILICATA - Per il maltempo 

Le organizzazioni 
contadine chiedono 

l'accertamento 
urgente dei danni 

Oggi si riunisce la terza Commissione della Regio
ne per un esame dei provvedimenti da adottare 

Campagne allagate, raccolti distrutti, coltivazioni danneggiate 
per il maltempo nel Mezzogiorno 

Dal nostro corrispondente 
POTENZA. 3 

Domattina la terza Com
missione consiliare i< proble
mi economici » della Regio 
ne Basilicata, discuterà in 
merito ni gravi danni per le 
eccezionali calanuta atmosfe
riche abbattutesi nelle setti
mane scorse hiill'intero torri-
tono regionale Una richie
sta specifica in tal senso 
era stata avanzata dal com
pagno Barberino, vice presi
dente della stessi ter/n com
missione. Parteciperà quin
di alla riunione anche l'as
sessore regionale <i! diparti
mento agncol 'ura e foreste. 

IJO organizzazioni agricole 
professionali — Alleanza con
tadini. UCI, Coldnvtti, Unio 
ne agricoltori - - hanno fatto 
pervenire olla Regione i prò 
pri documenti per cui si af
ferma che e utile riportare 
in sede di ter/a commissio
ne consiliare regionale l'in
contro con tutte le organiz
zazioni profcs.sionu\ demo 
cratlche e con la stessa Fe
derazione CGIL CISL. UIL: 
ed affrontare quindi il pro
blema delle calamità ntmo 
sferiche anche In Consiglio 

Fi a le misure che saranno 
adottate. è stato preannun
ciato l 'ammasso granario a 
prezzo lievemente inferiore a 
oaello di orientamento comu
nitario. tenuto conto della 
qualità compromessa di quan 
to resta possibile della pro
duzione di grano regionale. 

Si impone una gestione ed 
un controllo democratico nel

le operazioni di ammasso a 
cui debbono assolvere i con
sorzi agrari e l'Ai MA con il 
concoreo di comitati unita
ri delle organizzazioni agrl-
cole, del sindacati e dei co 
mimi. 

Va anche democraticamen
te adottato e gestito un pla
no di approvvigionamento e 
dì distribuzione di foraggi 
e mangimi por l'allmentazlo 
ne zootecnica. Occorre cioè 
sventare ogni possibile ma 
novra speculativa e discri
minatorio. 

Anche l'Alleanza provincia
le dei contadini e l'UCI di 
Malora hanno sollecitato In 
giunta regionale di Basllira 
ta a riconoscere il carattere 
di eccezionalità dei nubifra
gi 

Alleanza Contadini e UCI 
hanno chiesto che per l'anno 
in corso sia riconosciuta agli 
agricoltori colpiti l'esenzione 
dal pagamento della imposta 
fondiaria e della tassa sul 
la bonifica, il totale inden 
ni zzo dei danni subiti, l'esen 
/ione dal pagamento dei con 
tributi assistenziali e previ 
deliziali cosi come prevede ti 
decreto legge del 1968. la 
proroga del pagamento del 
credito apiario e ì conseguen 
ti interessi per tale proroga 
n carico della Regione. 

Le due organizzazioni con
tadine inoltre, hanno an 
che chiesto che si procedo 
celermente ogli accertamenti 
dei danni verificatisi nelle 
campagne della Basilicata. 

f.t. 

VASTO - Aumentano le denunce di malattie professionali 

In fabbrica con l'incubo della silicosi 
Solo al patronato INCA per il riconoscimento del male si sono rivolti 60 lavoratori nei primi mesi dell'anno - Le Commissioni ambiente della 
SIV e della Magneti Marelli hanno accertalo la presenza di elementi nocivi anche in ambienti linora insospettati - Le iniziative dei sindacati 

A Settimo 
il programma 

di lavoro 
della sezione 
discusso con 

i cittadini 
Festa dell'Unità a Sett imo S. Pietro — uno dei tant i 

Comuni della cintura rossa cagliari tana — da giovedì 
a domenica con la partecipazione di centinaia di citta
dini. Le iniziative per la s tampa comunista sono s ta te 
caratterizzate quest 'anno da una serie di dibattiti su tre 
ordini di questioni: l 'esame dei risultati elettorali- un 
bilancio sull 'attività dell 'amministrazione di sinistra" un 
piano di lavoro della sezione e del circolo giovanile ' 

Gli operai, gli s tudenti , i contadini, gli artigiani le 
donne, hanno preso par te d i re t tamente alla elaborazione 
dei programmi di intervento, ponendo domande, sugge
rendo risposte, avanzando proposte concrete. In primo 
luogo, è s ta ta ribadita dalla popolazione di Sett imo l'ur
genza di una svolta alla Regione Sarda che si concretizzi 
con la partecipazione dei comunisti alla gestione del 
secondo piano di rinascita. 

«I l problema di una radicale trasformazione della 
economia sarda, secondo le indicazioni contenute nel 
programma triennale, non può essere disgiunto da quello 
di una nuova direzione politica della regione», ha affer
ma to il segretario della sezione compagno Antonio Var 
giù. riferendosi al significato del voto del 20 e 21 giugno. 

Alla grande manifestazione di chiusura, il segretario 
della Federazione comunista di Cagliari compagno Lieto 
Atzeni ha riaffermato che proprio dal voto è scaturita 
la volontà del popolo sardo di arr ivare oggi e non do
mani . a cambiamenti profondi. 

« Nell'ambito della nostra Federazione, su 79 Comuni 
il PCI ha avanzato rispetto alle elezioni del 1975 in ben 
69 Comuni, mentre in 10 ha mantenuto le splendide 
posizioni raggiunte lo scorso anno . Nei 40 Comuni ammi
nistrat i dalle sinistre, il PCI è ancora a n d i t o avant i . 
t r anne che in uno. r imasto a livello del '75. Non abbiamo 
messo nel conto ì Comuni che r ientrano nell 'ambito 
della Federazione di Carbonia. dove pure si r iscontrano 
dei programmi notevoli rispetto a tut te le precedenti 
elezioni ». 

«Anche dal voto dei Comuni di sinistra come Sett imo. 
ha affermato il compagno Licio Atzeni tra gli applausi 
della folla, viene quindi la conferma che gli elettori 
giudicano positiva la linea del PCI. Da questa prima 
festa dell'Unità del 1976. organizzata subito dopo la 
vittoria elettorale del 20 giugno, giunge la proposta delle 
popolazioni di un potere regionale nuovo, capace di 
realizzare con coerenza ì programmi positivi della legge 
268 definiti ed approvati col concorso di tu t te le forze 
autonomistiche ». 

Domani manifestazione 
internazionalista a L'Aquila 

Pronto un disegno di legge 

Interviene la Regione 
per i centri storici 

del Parco d'Abruzzo 
Nostro servizio 

Dal nostro corrispondente VASTO 5 
Diventano sempre più frequenli nel Vastese le denunce di malattie professionali con

tratte nelle aziende, per la silicosi, ad esempio (a parte gli oltre 200 casi denunciati nel 
1975), nei soli mesi di quest'anno si sono rivolti al solo patronato INCA una sessantina di 
lavoratori per denunciare i sintomi del male ed avere il riconoscimento alla invalidità. K 
la silicosi, pur essendo hi più diffusa, non é certo la sola malattia che si contrae nelle 
fabbriche della zona: disturbi di origine lavorativa vengono avvertiti anche nel sistema 
circolatorio, in quello osseo 
e muscolare (atrosi). nell'ap- ! — ~ ——— 
parato digerente e nell'udi
to (sordità da rumori) . Né 
si può dire che questo pro
blema della nocività sia cir
coscritto solo alla SIV. giac
ché i fattori che minacciano 
la salute dei lavoratori (pol
veri. calore, rumori, umidi
tà. ecc.» si trovano anche 
nelle a l t re aziende vastesi. 
alla Magneti-Marelli. alla 
Fonderia, alla Gessi, nelle 
Ceramiche. Per inciso va ri
levato anche che questi fat
tori nocivi si aggravano col 
sopraggiungere della stagio
ne estiva e ciò spesso è alla 
base dei fenomeni di cosid 
detto assenteismo che si ve 
rificano particolarmente in 
questo periodo. 

Nelle due fabbriche mag
giori. SIV e Magneti-Marelli. 
le Comissioni ambiente, in 
seguito ad indagini ed ac
cer tament i , hanno riscontra
to. com'è emerso da alcune 
riunioni, la presenza di eie 
menti nocivi anche in am
bienti finora insospettati. An
che da questo punto di vi
sta appare evidente la in 
sufficiente applicazione ia 
volte la mancanza totale» 
delle misure di sicurezza e 
di prevenzione. Ad esempio 
alcun: settori della SIV non 
sono neppure assicurati con
t ro il rischio di silicosi, con 
una evidente evasione contr.-
butiva da parte dell'azienda 
Sulla base di questo fatto da 
parte dell'I NAIL vengono 

L'AQUILA, f> 
L'esigenza di definire una 

posizione unitaria dei partiti 
democratici contraenti l'ac
cordo posto a base dell'atti
vità della Regione sui com
plessi problemi dello sviluppo 
urbanistico, della difesa del
l'ambiente e dell'assetto del 
territorio, e sottolineata ne! 
la nota che accompagna Io 
schema di disegno di leg-
ge regionale. Il progetto pre 

! no invitati infatti tutti 1 co-
I munì ricadenti nell'area del 
I Parco, l'Ente autonomo del 

PNA. le Comunità montane 
interessate. l 'Ispettorato re
gionale delle foreste, la So 
vnntenden7a ai monumenti e 
alle Belle Arti. 

Nel quadro dei numerosi. 
e per certi versi acuti, pro
blemi del Parco Nazionale di 
Abruzzo. i comunisti ritengo 
no che la determinazione di 
qualsiasi intervento debba es
sere fatta nel pieno rispetto 

vede alcune provvidenze per t della volontà delle popolazioni 
l'attuazione di norme tendenti [ e dei suoi organismi 
a favorire l'incremento ricet- | In rapporto ai problemi del 
tivo e la tutela dei centri | Parco Nazionale d'Abruzzo. 
storici dei comuni del Par- i w scanalato — per il valore 
co Nazionale d'Abruzzo. j politico e democratico che lo 

Allo scopo di puntualizza- \ carat tenz/n — il tempestivo 
re gli orientamenti della Re 

| gione su problemi tanto ini-
I portanti e tanto delicati, nel 
i l'ambito dei quali occorre an

cora precisare mezz; e metodi 
per interventi rapaci di con 

I ciliare gli interessi materia
li deli'uomo e la difesa del 
patrimonio scientifico, stori-

. co e naturalistico, la 3. Com-
poi respinte le domande d. missione del Consiglio regio-
indennizzo di decine di la i naie ha indetto una consulta 

Si è aper to sabato pome 
nggio a L'Aquila il Festi 
vai dell 'Unità. Il program 
ma ampio ed variamente 
articolato prevede una se 
n e di manifestazioni cul
turali e poetiche che si 
t e r ranno nel capoluogo 
abruzzese fino a domenica 

Nella giornata di oggi 
alle ore 18.30. s: terrà una 
conferenza dibatti to sul te 
ma: «Moralizzazione del 
ia vita pubblica e riforma 
dello Stato. La giornata d. 
mercoledì sarà dedicata al 
tema della solidarietà .n 
ternazionale. Sa ranno pre 
senti alcuni rappresentan
ti della resistenza cilena. 
spagnola e argent ina e 
la compagna Annamaria 
Guevara. I-a man.festazio 
ne internazionalista sarà 
conclusa da Nadia Spano. 
membro della sezione este
ri della Direzione del Par 
tito. Nella stessa serata il 
duo cileno e Chiaro e Hu
go » terrà uno spettacolo 
di canzoni popolar; e d; 
lotta. 

Giovedì pomeriggio, alle 
ore 19. il compagno Dome
nico Gravano del Comita

to Centrale del PCI. pre
siederà un incontro-dibat
tito sul tema « Ruolo del.a 
classe operaia nella dire 
zione politica del Paese 
dopo il voto del 20 giù 
gno ». La g.ornata sarà 
an imata anche da manife
stazioni sportive e da uno 
spettacolo musicale 

Per iì dibatt i to su «Cre
dito. risparmio ed mvest.-
menti » previsto per vener
dì alle ore 19. interverrà ;I 
compagno Gianni Simula 
del Cespe. I! pomengg.o di 
sabato 10 sarà caratteriz
zato da alcuni spettacoli 
dedicati a. bambini - con 
Dajs; Lumini e Beppe 
Chierici — e alla questio
ne femminile. La giornata 
s: concluderà con le canzo
ni di lotta da Dajsi Lu
mini. 

Domenica, ultimo g.orno 
del Festival, si svolgeran
no delle manifestazioni 
sportive popolari organiz
zate dall'ARCI-UISP. A 
conclusione delle giornate 
del Festival parlerà un 
compagno della Direzione 
nazionale del nostro par
tito. 

voratori che denunc.ano :'. 
male. 

Clamorosa è al riguardo :a 
vicenda di un lavoratore. Ti 
nar . Sebastiano, il quale, do 
pò aver percepito dal feb 
braio "73 una rend.ta da in 
validità per silicosi. >: vede 
arr ivare tempo addietro una 
lettera in cu: l'INAIL e:. 
comunica la revoca d: t.»> 
rendita e l'obbligo d. resti
tuzione del denaro r i s e n t o j 
in quanto crìi non avrebbe , 
mai lavorato « ,n e-po-.;zione ! 
allo specif.co ri-ch.o s.l.cot. j 
ger.oi>. Eppure e dal 'nS che ', 
il T inan lavora ai.a SIV e ! 
per di più in diverbi reparti . 

Dalle organizzazioni sinda
cali vengono contestate an 
che le procedure d: accerta 
mento adot ta te da'.l'INAIL. 
che d. -olito s; l.nv.tano ad 
una semplice radiograf.a E 
non è un caso che pò. l'es. 
to. quasi sempre negativo. 
risulti in contrasto, oltre 
che con le diagnosi de: me 
die: curanti , anche con g'.. 
accertamenti condotti, su 
ordinaz.one dei patrona: . 
sindacali, dagli ambulatori 
specializzati. Per questo si 
verifica molto spesso che : 
lavoratori debbano far r. 
corso alla magistratura per 
avere il riconoscimento del
la infermità e il diritto a 
qualche indennizzo Assistiti 
dall'INCA sono, infatti, pen
denti presso la Pretura di 
Vasto oltre una quarant ina 
di questi casi. 

Costantino Felice , 

i zione per le ore 16 30 di gio 
1 vedi 86 luglio presso Palazzo 
[ Centi all'Aquila. La stessa 

qualifica delle componenti in
vitate a partecipare all'in
contro e ad ej-pr.mere li pa 
rere sui documento legislati
vo che tende a favorire lo 
sviluppo delle s trut ture ricet
tive e la tutela dei centri sto 
nei nell'area del Pireo, te
stimonia della serietà e del 
carattere estremamente im 
peg.nativo del.a m.z.ativa. So 

intervento dei eruppi politici 
del Consiglio regionale i qua
li. valutando la notizia secon 
do cui il ministero dell'Agri 
coltura avrebbe già deciso lo 
ampi.amento dei confini de! 
Parco, ha espresso «disap 
punto e preoccupazione» per 
una decisione di tanto inte 
resse assunta senza consulta 
re né la Rezione. né gli enti 
locali interessati. La confe 
renza del capizruppo ha Indi
rizzato un teleCTamma a! 
Presidente del Consiglio de; 
ministri chiedendo un suo !m 
mediato intervento ner eartiri 
tire da una parte ia sospen 
sione del provvedimento del 
ministero dell'Agricoltura e 
dall 'altra un ampio confronto 
democratico con le rappre 
ser.fanze delle popolazioni In 
teressate, 

Romolo Liberale 

La sconfitta della DC a Ruvo di Puglia 
Dal compagno Giul>o 

Lovmo, del Direttivo della 
sezione di Ruvo'Barn ab
biamo ricevuto la seguen
te lettera. 

Cara Unita, ti scrivo per al
cune precisazioni circa ì ri
sultati elettorali del 20-21 giu
gno. Come si sa il 20 e 21 giu
gno si è votato anche per il 
rinnovo delle amministrazioni 
comunali in alcuni comuni 
fra ì quali Ruvo di Pdgiie. 

Ora -, risultati riportati dal-
l'L'nirà de! 24 6 76 sono nume
ricamente esatti, ma politica
mente no. Mi spiego. E' vero 
che la DC nelle scor.-e comu
nali aveva avuto il 30.1r6 (10 
seggi), ma è anche vero che 
sempre nelle scorse comunali, 
era presente una lista civica 
(FI Rovo): una corrente de 
staccatasi « momentaneamen
te » per faide interne dal par-

, t .to madre. Tale lista aveva 
ot tenuto il 10.2". (3 seggi». 

Successivamente nella for
mazione della giunta comuna
le (centro-sinistra) i 3 consi
glieri eletti in tale lista rien
trarono nel part i to madre e 
sono stati ripresentatl per le 
elezioni del 20 e 21 giugno nel
la lista de. Quindi il part i to 
de si * presentato alle elezio-
r.oni del 20 e 21 giugno con 
un-t percentuale pari al 40,3* 
(13 seggi), ora avendo otte
nuto il 38.7<~f perde VW». 
Riepilogando in termini di 
se«gi: PCI (12 seggi. +2) . DC 
(12 seegi. —I), PSI (2 seggi 
—1). PSDI (2 seggi —) M8I 
(2 seggi. — >. 

Ho ritenuto opportuno teri-
vere per una corretta valuta
zione del voto nel Meridione 
che tanta importanza ha avu
to nella avanzata del nor.tr-
partito. Fraterni a r a t i . 
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